

Familienbowling auf der Bowlingbahn in Saalfeld

Traditionell beginnt das Jahr immer mit einem Familienbowling auf der Bowlingbahn in Saalfeld. Nun gut der Austragungsort könnte auch einmal wechseln, denn Bowlingbahnen gibt es in Saalfeld und in Bad Blankenburg ja nun genug.



Wie in jedem Jahr gab es rechtzeitige Anmeldungen zu dieser Veranstaltung und auch wie im jedem Jahr sind es dann doch wesentlich mehr Teilnehmer als vorab gemeldet. Wenn dies doch bei jeder Veranstaltung des Jahres so wäre.

Viel Stimmung und der eine oder andere Strike erfreuten alle Teilnehmer.



Auch ein wichtigerer Punkt ist die Unterhaltung über den Jahreswechsel und andere Begebenheiten. Auch die Frauen hatten sich offenbar sehr viel zu erzählen.

Fazit der Veranstaltung, Unterhaltung, Spaß und gute Laune.



Weitere Fotos seht Ihr auf unserer WEB Seite des Vereins.

Schulz Olaf